
Zu Anregungen und Fragen aus vorangegangenen Sitzungen erklärt Herr Sterzenbach: 
 
Das Stoppschild in der Leienbergstraße wurde nach einer Anregung von Herrn Henders entfernt. Eine 
entsprechende Anordnung des Straßenverkehrsamtes läge vor. 
 
Frau Müllensieper wies auf die die ungünstige Parksituation im Straßenbereich des Trödelcafes hin. 
Seitens des Landesbetriebes Straßen sei angedacht, entlang der K 27 Leitpfosten anzubringen, um das 
Parken entlang der Kreisstraße nicht mehr zu ermöglichen. Des Weiteren werden in dem besagten 
Bereich verstärkt Ordnungskräfte zur Überprüfung des ruhenden Verkehrs eingesetzt.  
 
 
Frau Narres teilt mit, dass der mittlere Teil der Friedrichsquelle im Hüppelröttchen eingefallen sei. Sie 
bittet um Reparatur. Herr Derscheid antwortet, dass der Sachverhalt bekannt und in Bearbeitung sei. 
 
 


